
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INTERVIEW 
先輩たちのインタビュー 

地域連携支援室 室長 

出 身 校 鹿島実業高等学校（商業科） 佐賀女子短期大学（生活福祉専攻） 

仕 事 の や り が い 

就 職 活 動 中 の み な さ ん へ 

１ 番 大 変 な こ と 

ふ る さ と の 森 を 選 ん だ 理 由 

資 格 介護福祉士 介護支援専門員 公認心理師 

利用者の希望が叶った時のあの笑顔をみるとまた頑張ろう！と私のモチベーション
アップになっています。 
 

コロナ禍の中で、医療・福祉は保証がしっかりされていると思いますし、当施設は新
人教育制度がしっかりしているので、不安なく働くことができると思います。 
 

多職種連携です。それぞれの部署に色々な思いがあります。 
ですが、根本は「利用者のために」なのですぐに解決はできています。 
 

出産を機に退職し介護支援専門員の資格を取得しました。合格のお知らせをするた
めに久しぶりに先輩に連絡をしたら「子育てしながらでも働きやすい職場だよ」と薦め
があり希望しました。 
 

目標  心の健康に関する 

知識を増やす。皆が楽しく 

Erika Nishino 

is 

働ける職場環境づくりを行う。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

介 護 支 援 専 門 員 

出 身 校 鹿島高校 呉共済病院看護専門学校 

仕 事 の や り が い 

就 職 活 動 中 の み な さ ん へ 

１ 番 大 変 な こ と 

ふ る さ と の 森 を 選 ん だ 理 由 

資 格 看護師  介護支援専門員 

高齢者やその家族は在宅生活に不安や悩みを抱えている方がたくさんいます。 
利用者が笑顔でご自宅に退所されたときはやりがいを感じます。 

社会貢献を目標としている人が多い職場です。利用者の気持ちに寄り添い支援がで
きるように常に話し合い、意見を出し合っています。ベテランスタッフがミーティング
に加わるので「考え方」を学ぶことができます。その中で自分の働き方がみつかり、
自分らしく働けると思います。自分に自信がない方も自分の将来に期待している方も
働きやすい職場だと思います。奨学金制度を利用できることもメリットだと思います。 

誰が見ても一目でわかるような書類作成や整理が難しいです。 

見学に行った時に、スタッフがいきいきと働いている姿に魅かれたからです。 
それぞれが、自分たちの部署でいきいきとしていると感じました。 

Mitsuko Ono 

目標 その人らしさを見逃さない 

ケアマネになる！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

介護支援専門員 

出 身 校 佐賀農業高等学校  鹿島看護学校 

仕 事 の や り が い 

就 職 活 動 中 の み な さ ん へ 

１ 番 大 変 な こ と 

ふ る さ と の 森 を 選 ん だ 理 由 

資 格 准看護師 介護支援専門員 

自分が立案した計画で利用者本人とご家族の在宅生活が改善され、笑顔が見れたり
ありがとうの言葉が聞けた時はとても嬉しくやりがいを感じます。 

仕事と育児の両立ができる働きやすい職場です。 

利用者本人とご家族の意向が違う時や、災害時に独居の方と連絡が取れないことが
あり安否確認をするのが大変です。 

介護支援専門員として働きたいと思っている時に、知人に声をかけてもらったのがき
っかけです。 
 

目標  主任介護支援専門員に 

なり、教育指導を行いたい！ 

Rie Tanigawa 



 

 

 

ケ ア マ ネ ジ ャ ー 

出 身 校 西九州大学（健康栄養学科） 

仕 事 の や り が い 

就 職 活 動 中 の み な さ ん へ 

１ 番 大 変 な こ と 

ふ る さ と の 森 を 選 ん だ 理 由 

資 格 調理師  管理栄養士  介護支援専門員 

イベント時の準備はたいへんですが、利用者様の笑顔を見ることで、次にまた「頑張
ろう」という意欲に繫げることができます。なかなか、食欲のでない利用者様に対して
も多職種の方と共同してアプローチすることで栄養状態が徐々に改善し、生活に意
欲が出てこられるときなどは嬉しいです。 

ふるさとの森は春は桜に囲まれ、冬は月の引力を見ることができるすばらしい環境に
あります。先輩方は相談しやすい方が多く雰囲気も良いです。休みなども調整しやす
く、オンラインでの研修や、チャットを通じた業務連絡などで、業務の円滑化を図ってあ
り、ワークライフバランスがしっかりとることができます。また、キャリアアップや資格取
得に向け頑張りたいことを後押ししてくれます。 

介護報酬の改定の際や、加算算定の準備をすることが大変ですが、その後利用者様
の状態改善されることがあると、「頑張ろう」と思うことができます。 

管理栄養士として就職しました。大学の先生より、先輩方が多く就職している施設で
あり、よくしてくれるよと薦めて頂きました。最初は病院勤務を希望していましたが、リ
ハビリや生活の援助などを行い、利用者様の在宅復帰を支援できる施設であると知
り、興味を持ちました。また、施設でしかできない、行事のイベントなど楽しいことがで
きると思い選びました。 

目標 管理栄養士の資格を活かし 

ご利用者の疾病予防、増悪を防ぐ 

ケアマネジメントができるようになりたい 

Chizuko  Kose 
 


